
            

Verbale Comitato Regionale Ligure 
Federazione Italiana Scherma 
Riunione online Zoom – propri domicili,  4 gennaio 2023 
 

Alle ore 21.30 del 4 gennaio 2023 si è tenuta una riunione del Comitato Regionale Ligure con la 
partecipazione di tutti i suoi membri tranne Paolo Frosi. 

1. Verifica Calendario prossime gare 2023 e assegnazione ultima gara anno agonistico 2022-2023  
problematiche relative alla organizzazione delle stesse  

In occasione dell’incontro con le società liguri del 10 gennaio, sono da verificare i numeri del fioretto per la 
manifestazione under 10 di sabato 28 per valutarne la fattibilità. 
La manifestazione Under 10 verrà arbitrata dagli aspiranti arbitri che hanno superato l’esame previsto per 
venerdì 27 gennaio. 
Resta da assegnare la gara di aprile di qualificazione al Campionato Italiano Gold cadetti e giovani di spada  
Galante (Comune di Genova) sta cercando palestre alternative al PalaOregina, per superare le 
problematiche dello stesso. 

 
 

2. Valutazione chiusura bilancio  conto economico 2022 e se utilizzare resto x acquisto pedane 
srotolabili e altro mate 

Il Presidente Falcini presenta il bilancio di chiusura 2022. 
La voce di costo più significativa risulta essere quella destinata agli Ufficiali di gara. 
Resta da definire come utilizzare l’avanzo di  18.500 € che risulta alla chiusura. 
Il Presidente Falcini propone l’acquisto di pedane srotolabili. Costo minimo stimabile 2100€. Ipotizzando 
una spesa di 2500€, potrebbero essere acquistate 6 pedane (15 m). 
Prima di partire con l’acquisto, bisogna presentare la proposta alla FIS con l’importo finale effettivo per 
permettere la chiusura corretta del conto economico e ottenere la relativa autorizzazione alla spesa. 
Al momento il Comitato possiede in conto deposito da FIS   6 pedane srotolabili da 15m e 5  da 12m. 
Prima di procedere è necessario avere la situazione precisa del materiale a disposizione del Comitato, che Il 
Presidente Falcini ha chiesto di preparare al Consigliere Caruso. 
A seguito della valutazione della situazione materiale comitato, si potrà decidere che cosa serve acquistare. 
Si potrà anche valutare se possibile dare contributi alle società e in quale forma. 
 
 
 
 



3. Referente Comitato x Informazione e promozione on-line (vedi comunicato FIS del 22/12/202) 
 
Viene individuato come referente il Consigliere Patti, che organizzerà una riunione con la Consigliera 
Annitto e Marco Callai per coordinare le attività di Comunicazione all’interno del gruppo. 
 

 
4. Verifica attuale sito e con LEONARDO PATTI verifica se chiudere o rinnovare ARUBA vecchio sito 

Il nuovo sito è operativo ed è stata completata l’attività di migrazione di tutti i risultati delle stagioni 
passate. Pertanto è possibile chiudere il contratto con Aruba per il vecchio sito. 
 
5. Punto su Corsi tecnici 1° livello  e aspiranti ARBITRI 

Il Consigliere Cirillo aggiorna il Comitato sulla situazione: 
Corso Arbitri: 9 partecipanti. E’ previsto l’esame da aspiranti arbitri presso la casa delle federazioni il 27 
gennaio. 
Corso Tecnici di primo livello: i 7 partecipanti hanno finito le ore di corso previste per la parte ri 
responsabilità del comitato. Restano da fare le lezioni online a cura della FIS.  
 
6. Breve accenno ai Bandi FIS in collaborazione con Sport e Salute 

Il Consigliere Cirillo riferisce che sono attivi 4 bandi FIS con Sport e Salute. 
 
Il più interessante è “La mia scuola promuove la scherma”, in particolare su Genova. I progetti sono 
diventati più convenienti dal punto di vista economico perché, oltre alla fornitura del materiale da parte 
della FIS, vengono pagate anche le ore di lavoro degli istruttori. 
Gli altri bandi sono relativi all’attività Over 65 e Nastro Rosa.  
Tutti i bandi verranno presentati in dettaglio nel corso dell’incontro con le società previsto per il 10 
gennaio. 
La quota di risorse più significativa è nei centri periodici di formazione, è arrivato il primo per la spada. In 
sostanza questi allenamenti vengono finanziati da Sport e Salute. 
 
7. Verifica con Caruso La Spezia 5 Rulli da sistemare 

Rientra nel punto 2. 
 
8. Organizzazione Europei assoluti Genova 2025 

Il Presidente Falcini comunica che è stato definito organigramma del Comitato organizzatore e che entro 
gennaio sarà pronto l’atto costitutivo.   
 

Non avendo altro da discutere, la riunione termina alle ore 23.00. 

 

  Il Segretario                                    Il Presidente 

    Leonardo Patti   Giovanni Falcini 


